
Аннотация 
Взаимосвязь личностных черт подростков и склонности к виктимному 

поведению; аннотация к дипломной работе /Ржеутская Алеся Александровна; 
Факультет философии и социальных наук, кафедра психологии; науч. рук. 
И.А. Фурманов. 

Объект исследования – личностные черты подростка. 

Предмет исследования – личностные черты подростков, склонных к 
виктимному поведению. 

Цель исследования – выявить и проанализировать взаимосвязь 
личностных черт подростков и склонность к виктимному поведению. 

В результате исследования мы получили выводы о том, что существует 
взаимосвязь личностных черт подростков и склонности к виктимному 
поведению. Выявлена модель «невиктимного поведения». Выявлены 
половые различия в личностных чертах подростков с различным уровнем 
склонности к виктимному поведению.  

Ключевые слова:  виктимность, виктимное поведение, жертва, 
личность подростка.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Summary 

Interrelation of personal lines of teenagers and tendency to viktimny 
behavior; the summary to Thesis/Rzheutskaya Alesia Aleksandrovna; Faculty of 
philosophy and social sciences, psychology chair; науч. hands. I.A. Furmanov. 

Object of research – personal lines of the teenager. 

Object of research – personal lines of the teenagers inclined to viktimny 
behavior. 

Research objective – to reveal and analyse interrelation of personal lines of 
teenagers and tendency to viktimny behavior. 

As a result of research we received conclusions that there is an interrelation 
of personal lines of teenagers and tendency to viktimny behavior.  The model of 
"neviktimny behavior" is revealed.  Sexual distinctions in personal lines of 
teenagers with various level of tendency to viktimny behavior are revealed.  

Keywords: viktimnost, viktimny behavior, victim, identity of the teenager. 

 


